



China y Francia deben trabajar conjuntamente para impedir que el mundo vuelva a la “ley de la selva”, dice canciller chino

Description

(Munich) El ministro de Relaciones Exteriores chino, Wang Yi, instó el viernes a China y Francia a aunar esfuerzos para salvaguardar el estatus y el papel de las Naciones Unidas y prevenir que el mundo vuelva a la “ley de la selva”.

Wang, también miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China, hizo este llamamiento al reunirse con el ministro de Asuntos Exteriores francés, Jean-Noel Barrot, en los márgenes de la Conferencia de Seguridad de Múnich.

Tras señalar que tanto China como Francia son grandes países independientes y responsables y la coordinación multilateral es una característica importante de su relación bilateral, Wang pidió a ambas partes que aborden el déficit de gobernanza global y se apoyen mutuamente en sus iniciativas multilaterales.

El Maipo/Xinhuanet

Date Created
Febrero 2026